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　教育委員会と連携し、現在の利用状況などの調査を行い必要な野球場の確保に努め
る。

■進捗状況

更新日：令和５年４月６日

【質問要旨】

　千代水スポーツ広場は、山陰近畿自動車道（南北線）の計画線上に位置しており、都
市計画決定後は、スポーツ広場としての活用が出来ない状況となり、代替地などを検討
していく必要があると考えるが、今後の計画についてどのように考えているのか。

【答弁要旨】

　本市には、他にも野球場があり、教育委員会と共に現在の利用状況や将来見込などの
調査を行い野球場の確保について検討をしたいと考えます。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

検討中


